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Das autonome Fachschaften-Treffen 

an der Universität Trier 
 
 

 
Datum: 07.11.2022 Uhrzeit: 18:00  Ort: Trier 
Protokoll:  Andreas Frömsdorf 
Sitzungsleitung: Simon Reindel 
 
Anwesend:     
Altertumswissenschaften: Raphael Ruf 
Anglistik:    Yannick van Lancker 
CoDiPho:    Simon Meinken 
Erziehungswissenschaft: Andreas Frömsdorf 
Geo/Bio (FB VI):  Leonie Heim 
Germanistik:    Joana Maxem 
Informatik:    Robert Roth, Jessica Schiffer 
Japanologie:    Jacqueline Pauli 
Jura:    - 
Kunstgeschichte:  - 
Lehramt:    - 
Mathematik:    Paula Börgel 
Medienwissenschaften: - 
Pflegewissenschaften: - 
Philologie:   - 
Philosophie:   Simon Reindel 
PoWi/Geschichte (FB III): Katharina Plönes 
Psychologie:   Adrian Limmer 
Romanistik:   - 
Sinologie:   Carolyn Schrama 
Slavistik:   - 
SoWiso:   Matthias Spieß 
Wirtschaftsinformatik: Gosse Melslood 
WiSo:    Tobias Matheis, Marcel Seel 

13/24 Fachschaften 
 

AStA:    Rudy Bernard Cruz                                                       
Hopo:                                Nils Claasen          

Komi:                                Susanna Hubo 

Finanzen:                          David Overlage, Christoph Fischer, Fabian Althoff  

Sonstige Gäste: - 

 



 

   
Die Sitzung ist beschlussfähig. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
TOP-Plan: 
 
I.   Begrüßung 
II.  Anträge an die Tagesordnung 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  
TOP 2: Berichte aus dem Arbeitskreis / des AStA 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Sonstiges 
 
I. Begrüßung  
 
(18:03 Uhr). Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
Protokoll der Letzten Sitzung 
 
II. Anträge zur Tagesordnung 
 
Mögliche Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt oder unter 
Punkt IV. (Sonstiges) abgehandelt. 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 
 
Altertumswissenschaften: O- Woche Tisch gut besucht Kneipentour gut besucht          

Filmabend in Planung 1. Dezember Weihnachtsfeier 
Anglistik:    O Woche Tüten verteilt Kneipentour Nicht gut besucht 

Stammtisch geplant 
CoDiPho:    Ersti Veranstaltungen gut besucht Kneipentour gut besucht  
Erziehungswissenschaft: Einführungsveranstaltung gut besucht, Stammtisch gut 

besucht, Brunch, Spieleabend, Kneipentour, Campusführungen, 
Vollversammlung, geplant Stammtisch Infoveranstaltungen 

Geo/Bio (FB VI):  Kneipentour, sehr gut besucht, Mariensäulewanderung gut 
besucht Meet Veranstaltung Donnerstag Glühweinfeier geplant 
Vorlesungsreihe geplant, 17.11 Studihausparty   

Germanistik:    Kneipentour gut angenommen Spieleabend und 
Stammtisch geplant 

Informatik:    Tagesgeschäft Socializing ErstiVeranstaltung Lange Nacht 
der Programmierung Kneipentour Geplant  

Japanologie:    Kneipentour Stammtisch gut besucht Brunch gut besucht 
Vollversammlung und Stammtisch Spieleabend in Planung 

Jura:    - 
Kunstgeschichte:  - 
Lehramt:    - 
Mathematik:    Kneipentour ErstiParty in Planung 
Medienwissenschaften: - 
Pflegewissenschaften: - 



Philologie:   - 
Philosophie:   Party letzte Woche Do sehr gut funktioniert R   Rollenspiel                                                                  
Abend 25.11. geplant 
 
PoWi/Geschichte (FB III): - Glühweinwanderung, Party, geplant Ersti Einführung gut 

Besucht    
Psychologie:   Wanderungen gut angenommen Kneipentouren Problem 
keine Zahlung Mergener Hof Psycho Party Psycho Kino Vortrag klinische Abteilung 
geplant  Ersti WE gut besucht  
Romanistik:   - 
Sinologie:   Einführungsveranstaltung Ersti Abend Tandem Abend 
geplant Kneipentour 
Slavistik:   - 
SoWiso:   Party mit Philos Kneipentour Erstsemestereinführung                                                     
Kneipenquiz 
Wirtschaftsinformatik: 2 Kneipentouren Einführungsveranstaltungen gut besucht  
WiSo:    Ersti Tüten Kneipentour Gut angenommen 
Kennenlernabend gut besucht 15.12. Party im Forum in Planung 28.04. 
Absolventenball  
 
 
TOP 2: Berichte aus dem Arbeitskreis / des AstA 
 
Komi: Fachschaftsräume: alle sollen einen Raum bekommen Sichtweisen der 
Fachschaften sollen bei Energie in Planung, mitreinkommen.  
Finanzen: Fachschaftsfinanzkonzept:  
Ziel Asta verwaltet auch Konten der Fachschaften Konto zentral, Konten der 
Fachschaften werden übertragen nach und nach kommt der Asta auf Fachschaften 
zu  und Konten werden zusammengeführt. Kassen bleiben bestehen. Wie gehen die 
Zahlungen? Es soll ein Video kommen + Handout dazu geplant. Ziel ist bis zu Beginn 
des nächsten Haushaltsjahres (01.04.2022) Konzept umzusetzen. Reihenfolge noch 
nicht festgelegt, falls Girokonten schon aufgelöst sind bitte beim AstaFin melden. 
Kassenbücher von 2020 sollen an AStA geschickt werden. Es soll an einem Tag 
gebucht werden. Es wird ein Formular geben mit dem man Geld bekommt. Einzug im 
Namen des AStA.  
 
Hopo: Energiesparmaßnahmen Öffnungszeiten werden negativ angemerkt 
verschiedene Vorschläge zu Öffnungszeiten der Bibliothek. Besetzung der 
Ausleihschalter in Bibliothek wird angesprochen. Nutzungsfrequenzen in der 
Bibliothek sind ausgewertet. Pressemitteilung wurde geschrieben, Maßnahmen zu 
Winterferien sehr spät kommuniziert. Bibliotheksöffnungszeiten werden weiterhin 
diskutiert. Wenig Verhandlungsmöglichkeiten vorhanden. Diskussionen werden 
angestoßen Fokus liegt stark bei Campus 1. Raumvergabe sind angepasst bis 
22Uhr.   Es wird darüber diskutiert ob es sinnvoller wäre 1 Woche zusätzlich dicht zu 
machen und dafür eine Woche weniger Digitalbetrieb. Es soll frühzeitige Abstimmung 
mit dem Ministerium geben um die zukünftige Energielage im neuen Jahr zu 
besprechen. Wahlordnung der FSR sollte erstellt werden siehe dazu Musteratzung.  
TOP 3: Anträge 

Antrag Grundbetrag Germanistik: 15 x Ja 1x Enthaltung 
Dem Antrag wird zugestimmt.              
 



TOP 4: Ersti Veranstaltungen Rückmeldung: 
 
Schlechte Planung für Fachschaften durch Uni ( 2 O-Wochen), Markt der 
Möglichkeiten fehlt klar, Initiative an Präsidium, dass MdM stattfinden kann (trotz 
Brandschutz), guter Besuch der Ersti Veranstaltungen, Security bei Partys soll mit 
50% immer vom AfAT übernommen werden bei Verlust wird es komplett 
übernommen.   
 
Sonstiges: Restbeträge werden Ende des Haushaltsjahres abgegeben.   
 
 
 
Nächste Sitzung:  21.11.2022, 18:00 im Studihaus 
 
Die Sitzung wird beendet. 
 
 
 
Für das Protokoll: 
 
NAME DES PROTOKOLLANTEN: Andreas Frömsdorf 
 
Protokoll muss unterschrieben beim Astafin abgegeben werden. 
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